<u>mazières-en-gâtine</u>

Une exposition-vente au profit du Téléthon

e week-end des 24 et L e week-end des 25 novembre, a eu lieu dans la salle de la Maison pour tous, à Mazières-en-Gâtine. une exposition-vente sur le thème de l'Asie, au profit du Téléthon, organisée par l'association Patch-Loisirs Amitié, dont les bénéfices seront entièrement reversés à l'AFM. Des créations, tout au long de l'année où sont produites des broderies, des dentelles aux fuseaux, cartonnage, encadrement, des décors de Noël, Pergamano et bien d'autres merveilles.

L'association compte 25 adhérentes. La présidente, Véronique Falch, déclare: « Vingt

ans que l'association exerce, par des mains de fées, des activités, dont une nouveauté, le tissage de perles, ancré par des échanges de savoirs avec d'autres clubs » et « nous invitons des jeunes à venir nous rejoindre ». Les activités se déroulent à la maison pour tous, le mardi, une fois sur deux, travaux d'aiguilles, broderie, perles et cartonnage de 14 h à 18 h; jeudi après-midi et un samedi sur deux, dentelles aux fuseaux à la salle de l'Etape de Saint-Pardoux.

Contact : Véronique Falch, au 06.67.11.25.54, e-mail : veroniquefalch@gmail.com



L'association Patch Loisirs Amitié a organisé une exposition vente sur le thème de l'Asie, au profit du Téléthon.

